

深小時代の想い出(8)

元深小学校長 坂井吉徳

「村芝居」の巻

昭和三十五年、三中に転勤するまでに一度だけ、青年団の村芝居に出会いました。

青年団の芝居といつても、小屋作りにお茶のサービスなど、成末・久保さん達が先頭に立て世話をされていたのを憶えています。当時の青年団長は小林さんだったと思うのですが、とにかく朝の一時や二時はめずらしくないくらい熱心に練習されていました。

芝居の開幕の前夜のことです。十二時過ぎた頃、「先生！」と起されました。「お腹が空いて練習にならんのじやが、何か食べる物はないかの！」というのです。今のように、インスタントラーメン等がない時代ですから、「ないですよ」と言うと、「何かないかの！」と再び声がするのです。

今年の春も多く若者達が学窓を出て就職し、初月給を手にしたことだろう。この初月給についてある青年の話を伝え聞いた。この青年は自分の手で稼いだ初めての収入を手にすると、それを親の前に差し出して、長年育ててくれたことを感謝してお礼を言つた由である。

近頃の若者達はとくに自分本位と言わっているが、このように立派にけじめをつけることもやつているのだと感心した。

お礼を言われた親としても、長年の子育ての苦労がこのことで一度に報われた気持ちで非常に喜ばれたとのことである。



感

謝

深町雀

隨筆 また失敗



風よ風よ
心して吹け
この下に
孝行息子の
御座候ぞ

中之町 河野 強

我が家の家庭菜園は、天候にまつちしたのか、有機肥料の牛糞肥を使用したのが良かつたのか無農薬なのに良く出来た。トマトも順調に伸び、四段まで実がなり今五段目に花が咲いているので芯を止めた。ミニトマトも青い数珠球みたいな実がこれまた無数になり垂れ下がつてしまふ。トマトも順調に伸び、四段まで実がなり今五段目に花が咲いているので芯を止めた。ミニトマトも青い数珠球みたいな実がこれまた無数になり垂れ下がつてしまふ。

しかもこの青年は、若年のころから障害をもち動作に不自由を伴っていたようである。それなら親としても人一倍の世話が必要で有つたろうし苦労の程が度嘆いたことか。自暴自棄にも走りやすいく思われるのに、こどものように素直に育つたことは家族の愛情と周囲の励ましに支えられた点も大きいと思われる。

青年自信も我が身の不幸を幾度嘆いたことか。自暴自棄にも走りやすいく思われるのに、こどものように素直に育つたことは家族の愛情と周囲の励ましに支えられた点も大きいと思われる。

電気をつけてみると、梶谷さんとその友達でした。私は、「乾めんなら、一束残つとるでえ」と言うと、「それでええよ。すぐ作ろう」と、一人が手際よく「うどん」作りを始めました。

二十分過ぎた頃でだろうか、だし汁も出来上がり、「さるうどん」ではなく、金ざるにうどんを入れただけの「金ざるうどん」。「先生も食べんと、喉に詰まるけん、一緒に食べよう」と言っていた。三人で「おいしいの」と言いながら、夜食にしました。

最後の一口を食べようとした時、ガラス戸が開き、乗兼さんが入つて来ました。夜食にしました。「おい！何を食べようんなー」と言つた後ですが、全部平らげてしまつた後でした。



「乗兼さん、残念でした。完売です」と梶谷さんが言つたので大笑い。「お前らだけ食べていい」と、一人が手際よく「うどん」作りを始めました。

梶谷さんが、「乗兼さん！何か用事でも？」と尋ねると、「そう

そう忘れていた。先生すみませんが、めくり（演目表）を書いてください」と言う。

私は習字が苦手なので、「だめだ」と断りました。

《アフリカの人々》

中組 安藤 志保



「明日までにどうしても準備せねばならんので、何とかしてえやー」と言うので、「いや」と言つたら、黙つて聞いていた梶谷さんが「先生！習字を教えているんだから書いてあげんさい！」と応援団に早変わり。

「うどんをご馳走したのに、裏切るんかあー」と私が言うと、「わしらも、深青年団員だから、のう！」といい、また大笑い。下手な字で、めくりを書き上げましたが、芝居当日は日曜日だつたので、私は一度も芝居を観ていません。

「うどんをめぐらせて、今思ふと、とても残念だつたという気がしています。▲▲

「うどんをめぐらせて、今思ふと、とても残念だつた」という気がしています。▲▲

そこで、パレードが始まるとき、できないとかでなくして、たくさん的人が一緒に歩いてくれば、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレンントのP.Rを行ないました。その一つが、会場内でのピントが同時に集まつて、着物の人、みん

な世界の現状、その根本原因、そして、パレードの最後は、広場に歩きたい！！と飛び入りました。それでも、よくすぐそこまで歩き、南アフリカの人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレンントのP.Rを行ないました。その一つが、会場内でのピントが同時に集まつて、着物の人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレン

ントが同時に集まつて、着物の人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレンントのP.Rを行ないました。その一つが、会場内でのピントが同時に集まつて、着物の人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレン

ントが同時に集まつて、着物の人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレンントのP.Rを行ないました。その一つが、会場内でのピントが同時に集まつて、着物の人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレン

私の地獄サミット(5)

サミットのNGO会場で、十回のサイドイベント（講演会や分科会等）を主催しました。会場内ではたくさんのサイドイベン

ントが同時に集まつて、着物の人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレン

ントが同時に集まつて、着物の人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレン

ントが同時に集まつて、着物の人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレン

ントが同時に集まつて、着物の人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレン

ントが同時に集まつて、着物の人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレン

ントが同時に集まつて、着物の人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレン

ントが同時に集まつて、着物の人、みんな思ひの通りの衣装の百人。パレン